

Loma de la Cruz

- Última actualización: Sábado, 07 Noviembre 2020 22:52

Escrito por Portal Gobierno

Visto: 25627



Emblema indiscutible de Holguín. Marca el norte geográfico de la ciudad, desde donde se realizó su trazado urbano en 1752. Mirador natural. Situada a 261 metros al nivel del mar, recibe su nombre de la cruz de madera que existe en su cima, símbolo protector para muchos, depósito de promesas u original ornamento para otros.

La primera cruz se colocó en 1790, y fue subida por el fraile Francisco Antonio de Alegría, prior de la comunidad franciscana de Holguín. El día 3 de mayo, día de la Cruz, los jóvenes artistas que participan en Las Romerías de Mayo, suben por su escalinata una réplica gigante del Hacha de Holguín, en representación de la identidad cultural de un pueblo desde su cimentación.